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【大田区分科会】
・２医療機関からの病床配分申請について協議し、申請内容を了承
・両医療機関とも区の医療を担うために力を発揮してもらいたい。

（主な意見）
○牧田リハビリテーション病院
・職員雇用に関し、他の地域の医療機関に対する配慮を求める。

○（仮称）遠田脊椎外科
・近隣医療機関との連携や医師会診療所事業への参加を求める。

【目黒区分科会】
・自由が丘クリニックの病床配分申請について協議し、申請内容を了承
・美容外科、美容皮膚科等を標榜する医療機関であるが、１床と最低限の
申請であることから、地域の医療提供体制に大きな影響はなく問題なし。

調
整
会
議
で
の
質
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◆牧田リハビリテーション病院（大田区）
・今後も増床の予定はあるか。
→ 物理的に難しく、現時点では増床の予定はない。

◆（仮称）遠田脊椎外科（大田区）
・医師会事業への参加を求める地域分科会意見に対する貴院の見解
→ 前向きに検討中

◆自由が丘クリニック（目黒区）
・美容医療に特化しているが、地域医療にどのように協力していく意向か。
→ 安心・安全な医療の提供を通じて取り組んでいく。

協
議
結
果

・各医療機関からの申請内容について、了承された。 ・申請内容について、了承された。

令和３年度病床配分希望に関する協議状況一覧（１/３）

＜配分可能数＞
205床

＜配分可能数＞
94床
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【板橋区分科会】
・２医療機関からの病床配分申請について協議し、申請内容を了承

【墨田区分科会】
・湘南メディカル記念病院の病床配分申請について協議し、申請内容を了承
【江東区分科会】
・あそか病院の申請について了承（回復期リハ病棟15床の増床計画は適切）
・（仮称）東京Ｄタワーホスピタルの申請について地域として内容に疑義あり。
区東部・江東区は隣接する区中央部への流出も考慮すると、急性期病床は過
剰。脳外科・良性腫瘍を中心とした急性期の計画は、症例数等の面で難あるの
ではないか。
【江戸川区分科会】
・森山記念病院からの病床配分申請について協議し、申請内容を了承

調
整
会
議
で
の
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◆慈誠会記念病院（板橋区）
・透析がある慢性期患者の入院に注力との話だが、新型コロナ陽性・
濃厚接触者である透析患者の受入れに関する貴院の見解はいかがか。
→ 動線の問題もあり、受入れしておらず今後も受入れは困難。

陰性が確認された患者の受入れは、考えていきたい。

・入院中の透析患者が、新型コロナ陽性又は濃厚接触者となった場合
の対応
→ 個室確保し院内対応する方向で検討。第６波が来た場合は努力

したい。

◆高島平中央総合病院（板橋区） （質疑なし）

◆湘南メディカル記念病院（墨田区）
・長期間の入院待機者が多いとのことだが、入院待機は肢体不自由等の患者か。
また、入院期間はどれくらいか。
→障害者、肢体不自由者の方々からのご要望が非常に多く、相談件数が増え
ている。入院期間は長いと年単位、病状が重いと数か月。
◆（仮称）東京Dタワーホスピタル（江東区）

※地域（江東区）で引き続き調整が必要とされた申請
・脳卒中や夜間の24時間対応ができると地域のニーズがあると思うが。
→規模が小さく当初は難しい。地域全体から要望があれば早急に準備したい。
・現時点では、良性腫瘍を診るお考えか。
→そのとおり。脳疾患全般とそれに伴う心臓や心血管系等にも取り組めば、
地域に貢献できると考えている。
◆あそか病院（江東区） （質疑なし）
◆森山記念病院（江戸川区） （質疑なし）

協
議
結
果

・各医療機関からの申請内容について、了承された。 ・（仮称）東京Ｄタワーホスピタルの申請については、地域で引き続き調整す
ること、その他３医療機関の申請内容については、了承された。

【（仮称）東京Ｄタワーホスピタルの申請に係る調整会議後の調整状況】
・令和３年１２月２７日
調整会議・地域での意見交換を踏まえ、申請内容の一部を修正する形で地域
で合意
・令和４年１月２６日
江東区での協議が調ったことを、区東部圏域の構成員に報告

令和３年度病床配分希望に関する協議状況一覧（２/３）

＜配分可能数＞
47床

＜配分可能数＞
259床
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【昭島市分科会】
・竹口病院の病床配分申請について協議し、申請内容を了承

【小平市分科会】
・（仮称）むさしの救急病院からの病床配分申請について、現時点で賛成しか
ねる。
（主な意見）
・近隣市の病院にも影響がある可能性があるので、圏域の病院を交えて話し合
いを持ってはどうか。
【清瀬市分科会】
・ベトレヘムの園病院からの病床配分申請について協議し、申請内容を了承
【東久留米市医師会】
・滝山病院からの病床配分申請について協議し、申請内容を了承

調
整
会
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で
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◆竹口病院（昭島市）
・病床稼働率が高止まりしていることから、地域のニーズに十分応え
るための増床として期待する意見あり

◆（仮称）むさしの救急病院（小平市）
・職員の雇用計画
→法人内での異動や人材派遣会社等から採用で対応し、地域から採用する考

えはない。
・新型コロナ等の感染症や災害時対応に係るビジョン
→広域の連携施設や同一法人のふじみの救急病院に患者を移動させ、地域需

要に対応する想定
・回復期リハ病棟の対象
→地域からの要望がある超急性期の回復期に積極的に取組みたい。

・この圏域は、将来的には、高度急性期が多い。もう少し機能を明確にしてほ
しい。
◆ベトレヘムの園病院（清瀬市） （質疑なし）
◆滝山病院（東久留米市） （質疑なし）

協
議
結
果

・申請内容について、了承された。 ・（仮称）むさしの救急病院の申請については、地域で引き続き調整すること、
その他２医療機関の申請内容については、了承された。

【（仮称）むさしの救急病院の申請に係る調整会議後の調整状況】
・令和４年１月１８日 小平市地区分科会開催
今後も継続的に意見交換しながら、地域の実情に合う形で整備を進める方向

で合意
・令和４年１月２６日
小平市での協議が調ったことを、北多摩北部圏域の構成員に報告

令和３年度病床配分希望に関する協議状況一覧（３/３）

＜配分可能数＞
74床

＜配分可能数＞
254床


